

# L'Écomusée inaugure son bureau de poste

Vendredi soir, l'Écomusée de Ligny-le-Ribault a inauguré une nouvelle pièce maîtresse dans ses locaux, un ensemble postal de 1910. Ce don lui a été fait par l'Association pour la recherche historique sur les postes et télécommunications de la région Centre-Val-de-Loire.

## Un modèle complet datant de 1910

Ce bureau de poste est tenu par une guichetière-standardiste, en robe de soie noire et col de dentelle, et le facteur. Il comprend l'ensemble grillagé en bois, que l'on appelle la banque, fabriqué à Vernou-en-Sologne (Loir-et-



**BANQUE.** Béatrice Cabourg et Philippe Thomeret se sont rapidement mis au travail.

Cher), les balances pour le courrier et les colis, la cabine téléphonique et le standard, sans compter tous les objets indispensa-

bles à son fonctionnement.

Béatrice Cabourg et Philippe Thomeret, coprésidents de l'Écomusée,

étaient particulièrement heureux et fiers de ce nouvel attrait pour les visiteurs. « Finalement, avec l'ARH PTT, nous avons un but commun qui est de conserver le patrimoine et ce magnifique bureau de poste complet en est le témoignage ».

La cinquantaine de personnes présentes, dont Jean-Pierre Sueur, député, et Olivier Grugier, 1<sup>er</sup> adjoint de la commune, en ont probablement été convaincus. ■

**➔ Pratique.** Écomusée, place de l'Église, ouvert tous jours 14 à 18 heures, en juillet et août, et sur rendez-vous, au 02.38.45.46.19. Tarifs : 3 € (adulte), 1 € (enfant).